

LAPORAN KEGIATAN

ASESMEN LAPANGAN TERHADAP PROGRAM STUDI SEKRETARI PADA PROGRAM D3 UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA



FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA 2022

DAFTAR ISI

BAB 1

A. LATAR BELAKANG

Merujuk pada Pasal 1 Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 32 Tahun 2016 tentang Akreditasi Program Studi dan Perguruan Tinggi menjelaskan bahwa Akreditasi adalah kegiatan penilaian untuk menentukan kelayakan Program Studi dan Perguruan Tinggi. Dikutip dari pasal tersebut bahwa Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi atau disebut BAN-PY merupakan badan yang dibentuk oleh Pemerintah untuk melakukan dan mengembangkan akreditasi Perguruan Tinggi secara mandiri.

Berdasarkan keputusan rapat Dewan Eksekutif Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) tentang hasil asesmen kecukupan, bahwa Program Studi Sekretari pada program D3 Universitas Negeri Jakarta dinyatakan lolos ke tahap asesmen lapangan. Mengacu pada Surat dari BAN-PT Nomor 335/BAN-PT/SPT-AK/P/2022 pelaksanaan asesmen lapangan dilaksanakan secara daring pada tanggal 8 April 2022 sampai dengan 9 April 2022. Pelaksanaan asesmen lapangan mengacu pada Peraturan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 11 tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Asesor Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi serta Peraturan Komisi Pemberantasan Korupsi Nomor 02 Tahun 2014 tentang Pedoman Pelaporan dan Penetapan Status Gratifikasi.

Berdasarkan surat yang diterima dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi diatas , maka dianggap perlu menyelenggarakan kegiatan asesmen lapangan Program Studi D3 Sekretari sebagai tindak lanjut dari hasil asesmen kecukupan yang telah diputuskan melalui rapat Dewan Eksekutif Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi.

B. NAMA KEGIATAN

Asesmen Lapangan terhadap Program Studi Sekretari pada Program D3 Universitas Negeri Jakarta

C. LANDASAN KEGIATAN

1. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 32 Tahun 2016
2. Peraturan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 11 Tahun 2017
3. Peraturan Komisi Pemberantasan Korupsi Nomor 02 Tahun 2014
4. Surat BAN-PT Nomor 335/BAN-PT/SPT-AK/P/2022

D. TUJUAN KEGIATAN

Tujuan dari kegiatan ini adalah reakreditasi Program Studi Sekretari pada Program D3 Universitas Negeri Jakarta.

BAB 2

A. WAKTU PELAKSANAAN

Tanggal Pelaksanaan : 8-9 April 2022

Tempat Pelaksanaan : *Hybrid* (Online Zoom Meeting serta Gedung Kartini Lt 8)

B. KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN

Pelaksanaan asesmen lapangan dilakukan secara daring pada tanggal 8 hingga 9 April 2022. Asesemen lapangan ini dilakukan mengacu pada peraturan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 11 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Asesor Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi serta Peraturan Komisi Pemberantasan Korupsi Nomor 02 Tahun 2014 tentang Pedoman Pelaporan dan Penetapan Status Gratifikasi.

Adapun Tim asesor dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi yaitu Ibu Dra. Maya Setiawardani, M,Pd dari Politeknik Negeri Bandung dan Bapak Dr. Ardiyan Saptawan, M.Si dari Universitas Sriwijaya. Asesmen lapangan program studi D3 Sekretari ini dibuka oleh Wakil Rektor 1 Bidang Akademik Universitas Negeri Jakarta yaitu Prof. Dr. Suyono, M.Si. Agenda kegiatan asesmen ini dibagi menjadi beberapa sesi. Sesi pertama yaitu sesi dengan pimpinan PT. Sesi dengan pimpinan PT disampaikan pemaparan langsung oleh Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yaitu Bapak Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd. Selanjutnya yaitu sesi konfirmasi data LKPT/Excel data PT. Dilanjutkan sesi dengan pelaksana Penjaminan Mutu Internal, sesi dengan Tim Akreditasi, sesi dengan Alumni dan pengguna eksterna, sesi dengan Dosen, sesi dengan Tenaga Kependidikan dan terakhir yaitu sesi dengan mahasiswa.

C. HASIL YANG DICAPAI

Hasil yang diperoleh dari kegiatan asesmen lapangan adalah penilaian dari asesor terkait keputusan status akreditasi Program Studi D3 Sekretari.

BAB 3

A. KESIMPULAN KEGIATAN

Berdasarkan dari hasil asesmen lapangan diketahui bahwa D3 Sekretari meraih Akreditasi Unggul.

B. PENUTUP

Demikian laporan ini dibuat, agar dapat dijadikan acuan sekaligus bahan pertimbangan pihak-pihak yang terlibat di dalam kegiatan.

LAMPIRAN

DOKUMENTASI KEGIATAN





